

Eglise Protestante Unie de Belgique

Rue de la Station, 54 4670 Blégny



BLEGNY

La page mensuelle – Avril 2025



Verset du mois

« Le Fils de l'homme va être livré au pouvoir des humains, ils le mettront à mort ; mais, le troisième jour, il ressuscitera. »

Matthieu 17.22-23

Pasteur consultant
Paolo FARRIS
04 / 387 84 35

Aide pastorale
Jean-Luc CARDON
04 / 337 50 95
0475 / 68 33 85

« Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ? »

Evangile de Luc 24.5

Aujourd'hui est-ce que « Pâques » veut encore dire quelque chose ? Si vous tapez « Pâques » dans Google, voilà ce que vous verrez : le lapin de Pâques, les œufs de Pâques...

Avec le temps, le mot « Pâques » a pris une autre consonance que ce qu'il était au début de notre ère.

Comme si cela dérangeait, il est un fait c'est qu'aujourd'hui on essaie d'effacer de notre mémoire notre passé ; nos traditions sont mises au rebut.

On veut nous déprogrammer, on désacralise, on débaptise...

Quand j'étais à l'école, les vacances de printemps d'aujourd'hui s'appelaient vacances de Pâques, les vacances d'hiver d'aujourd'hui s'appelaient vacances de Noël.

Pourquoi ? Pourquoi ce changement ?

Il est évident que notre société se déchristianise, veut éliminer ce qui pendant un temps a fait notre identité. Certes, avec ses lacunes mais aussi avec ses résultats positifs.

Pour les chrétiens restants, Pâques ne fait pas l'ombre d'un doute, sans la résurrection de Jésus-Christ, nous ne serions pas là.

Mais que pouvons-nous trouver dans une fête telle que Pâques ?

Pouvons-nous encore trouver aujourd'hui ce que d'autres ont cherché il y a 2000 ans ?

Ce qui sépare les chrétiens des autres hommes, ce n'est que trois jours. Le monde entier est prêt à croire que Jésus a vraiment vécu, et qu'automatiquement il est mort depuis bien longtemps, seule la foi que donne Dieu lui-même peut changer quelque chose.

Je peux vous donner les meilleurs arguments possibles pour vous montrer que la Bible dit vrai, si vous ne désirez pas chercher Jésus en tant que ressuscité, il restera un homme de bien sans plus.

Vous pouvez aussi chercher ailleurs comme le font pas mal de gens, en cherchant dans les superstitions, les diseurs d'avenir, les horoscopes, et autres faiseurs de soi-disant bonheur. Vous serez toujours vides.

Cette phrase résonne encore aujourd'hui pour vous :

Pourquoi cherchez-vous parmi les morts celui qui est vivant ?

En conclusion, outre le fait indéniable, prouvé par l'histoire et l'archéologie, que Jésus a bien existé, il est certain que si nous ne le cherchons pas, il passera près de nous sans que nous nous en rendions compte.

Si les femmes n'étaient pas allées au tombeau, chercher Jésus le crucifié, elles n'auraient pas trouvé le Christ ressuscité.

Elles n'auraient pas eu cette mission de dire aux autres l'immense nouvelle.

Elles seraient restées avec leur crainte et seraient toujours dans la tristesse.

Cette journée aurait été pour elle, une journée ordinaire comme les autres.

Pour nous chrétiens,

Que ce jour de grande nouvelle, que Jésus est ressuscité, soit pour nous un jour de véritables changements :

- Dans nos craintes
- Dans notre foi
- Dans notre écoute de la parole de Dieu
- Dans les signes qu'il nous envoie
- Dans notre recherche de Jésus crucifié
- Dans notre vision du Christ ressuscité

Jean-Luc cardon (extrait d'une prédication de Pâques)

Agenda du mois d' AVRIL

Tous les dimanches à 10h : Culte avec Sainte-Cène.

Culte du vendredi saint : le 18/04 à 19h à Blegny.

Culte de Pâques : le 20/04

Etude biblique / Réunion de prières :

- Le mardi soir : Réunion de prières à la maison
- Réunion de prières en présentiel : 15/04 à 10h30
- Etude biblique à Herstal : voir annonce dominicale

Sujets de prière :

Voir « La liste de Blegny » + cas spéciaux communiqués par Jean-Luc.

Sur Facebook : « EPUB BLEGNY ». Rejoignez-nous !



Notre site : <http://www.epubblegny.be>

Vous y trouverez la prédication du dimanche (cliquez sur la rubrique « Cultes audio » puis sur la date) ainsi que des articles d'actualité (cliquez sur « Articles »). Bonne écoute !

Pour l'offrande dominicale veuillez utiliser :

Numéro bancaire Belfius de notre Eglise :

BE76 – 0689 – 0648 – 1595